

# 二中だより

国立二中ホームページにも掲載：国立第二中学校へアクセス

令和3(2021)年1月15日  
国立市立国立第二中学校  
校長 黒田 宏一  
国立市富士見台3-30  
電話 572-2187

新たな1年のはじまりに

副校長 宮脇 聡

あけましておめでとうございます。「あけましておめでとうございます」という挨拶を交わされることは本当に貴いことと感じながら、期待よりも不安のほうが先立つ年明けとなり、令和3年(2021年)が始まりました。この年末年始の風景は一変したとされています。確かに帰省や旅行、カウントダウンイベントや初詣は自粛が求められました。実際にどこにも行かず家族で「おうち時間」を過ごした方も多いでしょう。

学校でもこの数か月間、感染リスクを押し量った上で、安全が確保されている状況かどうかを見極め、例年とは異なる方法でも少しでも有効な教育活動を実施できないかと模索しながら、限定された中で教育活動を行ってきました。色々な行事を中止にせざるを得ない中でも、生徒が主体的に取り組むことのできる活動はないか、感動を与えられることはないかと考え、できる範囲で実施してきました。

安全という面では、校舎に入る前の健康チェック、手洗いの励行、蜜を避けるための工夫、換気の徹底等を行ってきました。まずは教員がしっかり意識をし、生徒にも意識させなくてはと呼び掛けてまいりました。そんな中、率先して換気をしたり、毎日のようにハンカチを持ってくるように呼びかけを行ってくれている生徒がいると聞いて感心しました。絶対に感染症にかかりたくない、学校が再度休業になるのも絶対に嫌だという生徒の思いからのようです。

また、2年生が美術の授業で「コロナに負けないカルタ」を制作しておりましたが、その際道徳の授業でも考えたコロナ禍での気持ちを再度出し合いシェアしました。そこでは、『個人差はあれ、みんなある程度の我慢はしている、お互いに励まし合おう。』『元気のない人にはストレスに強い自分が元気をあげる。』『医療現場の方々や生活を支えてくれている人々に感謝しよう』等大人の我々が感心をし、励まされるような言葉がたくさん飛び出しました。生徒達はたくましく頼もしいと感じさせられました。

このコロナ禍において、悪いことばかりでなく、新たな発見があり、当たり前への感謝等、副産物も生まれました。企業の中には新たな日常を切り拓こうと新しい戦略を打ち出し、挑戦を試みているところもあります。学校も守らねばならないことを守り抜き、変えねばならないことを変える勇気をもたねばならないのではないかと考えさせられます。

1月7日には緊急事態宣言が出されました。再度気持ちを引き締めてまいります。生徒の安全を第一に、頼もしく成長している生徒を見守り、更なる成長を目指していきます。まずは学校に来て授業を受けること、昼休みにグラウンドで遊ぶこと、部活動を行う等、学校としての日常を守っていかなくてはなりません。収束が見えてこない今は一時的に制限をかけるざるを得ない活動もありますが、新しい日常をどのように捉え、どのような教育活動をどのように展開するか、しっかり検討し進めてまいります。できないことを嘆かず、生徒の成長のためにできることを増やしていきます。保護者の皆様にも御理解・御協力をお願いいたします。

なお、文中に出てきた「コロナに負けないカルタ」は本校南側のフェンスに貼り出してあります。

保護者の皆さんをはじめ地域の方々にも生徒の気持ちを表現した作品を見てもらい、感謝の気持ちを伝えたいという願いをこめました。

是非御覧ください。



コロナ禍でほとんどの行事が中止になってしまった生徒達にひとときの至福の時間を味わって欲しいと、「カンジヤマ・マイム」が公演を行って下さいました。人間の無限の可能性と創造性を若い世代に見せ、自分たちの無限の可能性に気づき、これからの人生を描いて欲しいという想いの込められた舞台でした。生徒の反響も大きく、『ただ楽しいだけでなく、悲しみなどを表現したパントマイムにとっても興味をもちました。想像することで、いろいろなことが見えてきたり、感じる事ができた。』『またパントマイムの講演を見たい、参加したい』『感動して涙が出そうだった。』と感想を寄せています。貴重な経験となり喜んでおります。公演を行って下さった皆様、ありがとうございました。



花植ボランティア活動 12月22日



生徒会が中心となり、有志の生徒で、校庭や西側フェンス内、校庭南西角のフェンス外に花の球根を植えました。入学式の時期に明るく美しく咲くようお願いを込めて百数十個を皆で手分けしました。

集まってくれた生徒の中には、受験を控えた3年生やA組の生徒の姿もありました。美しく咲いて、生徒の皆さんや近隣の方々の方に癒やしを届けられたらと願っています。

私たちの生活を支えてくださっているすべてのの方々へ感謝を込めて

医療従事者の方々をはじめ、私たちの生活を支えてくださっているの方々へ感謝の気持ちを表したいという願いから本校2年生が制作した「コロナに負けないカルタ」を本校南側のフェンスに貼り出しました。自分達の辛さや家族への想い、互いへの励まし、そして周囲の方々への感謝を言葉と絵で表現した作品です。地域の皆様や保護者の皆様に、元気や希望、感謝の気持ちが伝わることを願っております。

1, 2年生の美術の作品が 1/29~2/1 旧国立駅舎 に展示されます

本校1年生制作「国立ご当地タンブラー」と2年生制作「コロナに負けないカルタ」が令和3年1月29日(金)から2月1日(月)まで、国立駅南側の旧国立駅舎に展示されます。

私たちの住む街“くにたち”の良いところを考え発信した1年生の「国立ご当地タンブラー」、上記2年生の「コロナに負けないカルタ」、この機会に是非見て頂き、生徒の考えや思いを受け取ってください。

第65回北多摩地区中学校美術展 本校からの代表出品予定者の紹介

中止となりましたが平素の授業での成果を発表する場として、本校からも出品予定でした。紹介をします。

3年生 自画像~未来の私~ 3-1 5名 3-3 1名

2年生 コロナに負けないカルタ

2-1 3名 2-2 3名

2-3 4名 2-4 1名 2-5 1名

1年生 国立土産・ご当地タンブラー

1-1 6名

1-2 3名 1-3 1名 1-4 3名

1-5 3名

A組 起き上がりこぼし

3-A 2名 1-A 2名



行事予定

1月

- 18(月) かがやき授業始 聴力検査 (3)①② (1)③④
- 19(火) 避難訓練(地震)
- 21(木) ②教育支援委 SC面談日
- 24(日) 新入生 標準服採寸(体育館) 14:00~16:00
- 26(火) 都立推薦入試
- 27(水) 都立推薦入試
- 28(木) SC面談日
- 29(金) 都立一次・前期出願期間始~4日まで



2月

- 2(火) 都立推薦発表・手続き
- 4(木) 都立一般出願〆切
- 9(火) 一斉委員会
- 10(水) 私立一般入試
- 11(木) 建国記念の日 私立一般入試
- 12(金) (1・2)復習確認テスト 中央委員会  
都立一般取り下げ 私立発表・手続き
- 15(月) 朝礼(放送) 安全指導 都立願書再提出(持参)
- 16(火) (1)自然体験教室保護者会 15:00~
- 17(水) (1)自然体験教室事前検診 8:45~  
学年末考査1週間前

1学年自然体験教室(スキー教室)は1月26日~28日から3月2日~5日に延期としました。